

COMUNICADO ESPECIAL DE SOLIDARIDAD DE LOS PAÍSES IBEROAMERICANOS CON EL PUEBLO Y EL GOBIERNO DE EL SALVADOR POR LOS RECIENTES DESASTRES NATURALES

Las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de los países iberoamericanos reunidos en Estoril, Portugal, con motivo de la XIX Cumbre Iberoamericana:

Reiteramos nuestra solidaridad con el pueblo y el Gobierno de El Salvador por las graves pérdidas humanas y materiales sufridas en consecuencia de las lluvias torrenciales causados por el Huracán Ida.

Solicitamos a la Secretaría General Iberoamericana que colabore con el Gobierno de El Salvador en la promoción de apoyos bilaterales o multilaterales para la rehabilitación y reconstrucción de las áreas afectadas, a nivel de sus infraestructuras y en sus servicios básicos.